

5月20日火曜日 さつまいもの苗植えをしました。



この日は、お天気にも恵まれ、最高のさつまいもの苗植えの日となりました。

たまたま、畑を貸してくださっている奥住さんもいらっしやり、いろいろ教えていただきました。

次の日からは、恵みの雨が降り、さつまいもも、根付いたようです。

さすが、らいおん組の子ども達。

説明を聞いて、もくもくと植えて

きりん組の子ども達も、友達と相談しながら、苗植えを楽しんでいました。

おおきなさつまいもが、たくさんできますように・・・

いました。



5月19日 月曜日 5月生まれの誕生会がありました。



今月の誕生会 お誕生日おめでとう

保育士による、
エプロンシアター
「おにぎりやまえんそく」



パネルシアター

「おおかみおばけの誕生会」

5月生まれの子ども達です。



ちょっぴり照れながらも、
はにかんでいる笑顔がかわい
らしいですね。





えんそくに行ってきました

5月16日金曜日 遠足に行ってきました。

うさぎ組は、水車掘り公園。ぱんだ組は、きりん公園。きりん組、ぞう組、らいおん組は、バスに乗って東京競馬場へ
行ってきました。

3歳児 きりん組

4歳児 ぞう組

5歳児 らいおん組



5月14日水曜日 そらまめの皮をむきました。

4, 5歳児のみの活動予定でしたが、たくさんあったので、3歳児も参加しました。

まずは、栄養士による説明です。



らいおん組の子ども達

嬉しそうな姿、真剣な姿、

いろいろな子ども達の姿が見られました。

友だちとの会話もはずんだようです。



ぞう組の子ども達



飛び入り参加のうさぎ組



きりん組の子ども達

自分でむいたそらまめのおやつは、格別だったようです。



きりん組の子ども達。

今年初めてのそらまめに、

ちょっと、とまどう姿も

見られました。



ぞう組の子ども達。

一生懸命皮をむいて、

味わっていました。



らいおん組の子ども達。

上手に皮をむいて、

「パクリ」と食べていました。

5月8日木曜日 らいおん組のお茶会がありました。



らいおん組の保育参観にて、お茶会をしました。

らいおん組の子ども達だけではなく、保護者も参加しました。

佐々木先生にお越しいただき、お茶をたてていただきました。まずは、お菓子をいただき、その後お茶をいただきました。ちょっぴり、苦いけれど、おいしかったです。



